

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Feuerwehr sucht ein brennendes Elektrofahrrad**

Beigetragen von JNN am 29. Dez 2018 - 10:42 Uhr

Die Freiwillige Feuerwehr Juist wurde am gestrigen Freitag um 16:57 Uhr zu einem brennenden Akku eines Elektrofahrrades gerufen. Als die Kameraden der Juister Wehr am Hafen ankamen war dort jedoch ein solches nicht zu finden. Nach Rückfrage bei der Leitstelle klärte sich die Situation schnell auf.

Eine Passantin hatte den Notruf gewählt um oben geschilderte Situation zu melden. Sie gab an, dass ein Akku an einem Fahrrad brennen würde und nannte den Standort Hafen Juist. Durch ihre Aufgeregtheit kam es jedoch zu einem Fehler bei der Ortsangabe. Sie stand am Hafen Norddeich Mole am Juistanleger. Die Feuerwehr der Insel und die Juister Polizei konnten somit den Einsatz beenden.

TEXT: FEUERWEHR JUIST/UWE WUNDER